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Top 6 Kleidercontainer vor der Kaserne in der Lappentascher Straße 
 
ORM Schmitz erläutert, dass dieser maximal nur einmal im Monat geleert werde.  
 
ORM Weber erwähnt, er habe beobachtet, dass die Container geplündert würden. 
 
ORM Schmitz schlägt vor, die Firmen darauf aufmerksam zu machen, die Container 
regelmäßig, beispielsweise im zweiwöchentlichen Takt, zu leeren.  
 
ORM Fernes fragt, ob man diese Container zentralisieren könne.  
 
ORM Bender merkt an, dass Altkleider dann wahrscheinlich im Wald entsorgt 
würden.  
 
ORM Seitz stellt fest, sie habe noch keinen Lkw an den Containern beobachtet; hier 
sei es wichtig, dass Telefonnummern auf den Containern angebracht seien, sodass 
man solche Vorfälle melden könne.  
 
OV Uhl schlägt vor, dass die Verwaltung verlangen solle, dass die Nummern der 
Unternehmen offensichtlich auf den Containern angebracht werden.  
 
ORM Kayadelen ergänzt, dass die Firma Vereine in Erbach unterstütze und 
empfindet den Standort an der Hauptstraße als problematisch. 
 
Beschluss:  

Die Verwaltung möge die Situation von stets überfüllten Kleidercontainern und des 
diesbezüglichen Umfeldes vor der Kaserne in der Lappentascher Straße überprüfen. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig. 
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